



El alcalde García Carbayo y Barbacid, ayer en Salamanca

ICAL

Programa Atracción del Talento

Barbacid: «Salamanca apoya la ciencia más que el Gobierno»

NUNCHI PRIETO SALAMANCA

El bioquímico y ex director del Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO), Mariano Barbacid, resaltó ayer en Salamanca el respaldo que el Ayuntamiento de esta ciudad está brindando a la ciencia más que otras ciudades «mucho más grandes» como Madrid, Barcelona o Sevilla, «más que otras comunidades autónomas y más que el propio Estado español» con el programa Ramón y Cajal.

El científico preside el comité científico del Programa Atracción del Talento promovido en 2017 y puesto en marcha en 2018 por el Ayuntamiento salmantino, con una aportación municipal de 2,5 millones de euros los tres

primeros años, en colaboración con la Universidad de Salamanca y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología.

La iniciativa, pionera en España, permite que cinco jóvenes investigadores seleccionados de entre los 133 presentados puedan desarrollar sus proyectos en el Estudio salmantino y así lo están haciendo Ainhoa Martínez Medina, Pablo García Jambrina, Carlos Dionisio Pérez Blanco, José Beltrán Jiménez y Javier García Prieto. Tras resaltar Barbacid que el Consistorio salmantino «no sólo ha creado plazas», sino que las ha dotado con «unos niveles de financiación competitivos».